



Nombre del alumno:

Yaneli Guadalupe De León Méndez

Nombre del profesor:

María De Los Ángeles Venegas

Nombre del trabajo:

Actividad 1

Materia:

Medicina Social

Grado:

9° Cuatrimestre

Grupo:

“A”



SALUD - ENFERMEDAD

Durante la época del hombre primitivo, la forma de pensamiento predominante era mágica, esta forma condicionó la conceptualización del binomio salud-enfermedad como resultado del ingreso en el cuerpo de ciertos espíritus o duendecillos malignos que producían la enfermedad, también se les atribuyó a los curanderos o chamanes y la base del aislamiento del enfermo.



MEDICINA SOCIAL

¿Qué es la medicina social?

Es la rama de la ciencia médica que se ocupa de la salud de la colectividad, de las relaciones entre la salud y el modo de vida, de las medidas sociales en pro de la salud y del efecto de todo esto en el individuo y la familia.

SALUD	ENFERMEDAD
DEFINICION	
Apreciación subjetiva de bienestar, ajustado a lo que consideramos actividades normales del individuo.	Sensación de malestar, en condiciones que nuestra experiencia habitual indica que no debería presentarse se asocian, con dolor, angustia o incapacidad funcional.

¿Qué problemas existen al clasificar las enfermedades?

1: El médico se limita a actuar sobre los síntomas presentados; considera que estos pacientes son "funcionales" (término que sirve para diferenciarlos de los "realmente" enfermos: aquellos que tienen procesos patológicos con alteraciones morfológicas o químicas), o sea que, si no puede clasificarlo, no está enfermo.

2: Cuando se hace una clasificación está implícita la idea de que existe una "especie", entonces, en el sistema clasificatorio de enfermedades debemos empezar por definir la "especie", o sea una entidad nosológica o enfermedad específica, necesitamos describirla y diferenciarla muy claramente de otras.

¿Cuáles son las 3 áreas de la salud?

Salud física



Salud mental



Salud social



Tipo de medicinas

Homeopatía

Es un modelo clínico terapéutico utilizado para la prevención, alivio o curación de enfermedades, que utiliza medicamentos a partir de sustancias de origen mineral, vegetal o animal y en ocasiones de sustancias artificiales.



Medicina occidental

Es un Sistema en el que los médicos y otros profesionales de salud tratan síntomas y enfermedades mediante medicamentos, radiación o cirugía.



Herbolaria

Es el uso de hierbas contra las enfermedades que aquejan al hombre.



Medicina científica

Es realista y utiliza el método científico para conocer la realidad.



Acupuntura

Es una forma de medicina alternativa y un componente clave de la medicina tradicional china que implica la inserción de agujas.



¡Es momento de ayudar!

Dado los grandes avances tecnológicos que existen en la actualidad, es posible un cambio. Debemos usar la tecnología y todo lo que esta ofrece para el beneficio del mundo y no para su destrucción.

1: Reciclar es una de las opciones que tenemos a la mano.

2: La reutilización es otra medida que podemos tomar. El darle una segunda oportunidad a las cosas y objetos es un grano de arena más.

3: El producir desechos en menor cantidad, también es una responsabilidad de todos por igual.

Reciclar y reutilizar no son difíciles y no cuestan nada. Sin embargo, ayudan en gran medida a la salud ecológica del mundo.



Fuentes bibliográficas

- 1: Antología. Medicina social. Unidad I. SALUD-ENFERMEDAD. Páginas 10- 48.
- 2: www.gob.mx/insalud/articulos/que-es-la-homeopatia-hnh
- 3: www.cancer.gov/espanol/publicaciones/diccionarios/diccionario-cancer/def/medicina-occidental
- 4: www.imbiomed.com.mx/articulo.
- 5: www.elsevier.es/es-revista-educacion-medica-71-avance-la-medicina-cientifica-el-programa
- 6: <https://es.wikipedia.org/wiki/Acupuntura>